



Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA
27 DE OCTUBRE DE 2022

- NOTAS FISCALES
- NOTAS PENSIONES
- NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO
- NOTAS ECONÓMICAS
- NOTAS NACIONALES
- NOTAS INTERNACIONALES
- CARTONES



[Pago de impuestos al SAT surgió a partir de provisiones, dice Banco Azteca](#)

El director general de Banco Azteca, Alejandro Valenzuela, dijo que el pago de impuestos realizado al SAT hace unos días por Grupo Salinas por más de 2 mil 772 millones de pesos, surgió de recursos que Elektra tenía en provisiones para atender eventualidades.



[SAT publica bases para compensar a estados los impuestos exentos en sorteo fiscal de El Buen Fin 2022](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó las bases para los estados y municipios que quieran participar con la entrega de premios en el sorteo fiscal que se llevará a cabo durante el Buen Fin que se realizará del 18 al 21 de noviembre del 2022.

El Sol de San Luis

[Sanciones de 800 mil a 3 mdp a establecimientos por obligar a consumidores a pagar propina](#)

La Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos Condimentados (Canirac) mantiene una comunicación constante con la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y así se han evitado prácticas indebidas en contra de los consumidores, señaló Eduardo Kasis Chevaile, presidente local del organismo empresarial.

infobae

[Qué impuesto se paga al SAT por la venta de una casa](#)

Si está en sus planes vender su hogar, debe tomar en cuenta que por este procedimiento el Servicio de Administración Tributaria (SAT) cobra un impuesto. Se trata del gravamen a causa de la enajenación de bienes considerados por la adquisición de una casa o departamento.



[SAT: ¿Qué pasa con deudas de contribuyentes que mueren?](#)

A días de conmemorar el Día de Muertos en México, una de las preguntas más buscadas en Google es qué pasa con las deudas del contribuyente si muere. ¿El Servicio de Administración Tributaria (SAT) las condona o sus familiares deben seguir pagando los adeudos? Heraldo Binario te explica qué sucede en estos casos.



['Que no nos dé, pero que no nos quite la federación'](#)

Chihuahua, Chih.- "A la Federación ya no le pedimos que nos dé, sino que no nos quite", dijo la gobernadora Maru Campos en respuesta a los constantes recortes de recursos federales al Gobierno del Estado.



[México ajusta por inflación fórmula para calcular estímulos del IEPS a gasolinas](#)

La dependencia publicó este miércoles 26 de octubre en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el acuerdo por el que se actualizó el factor para el cálculo del precio base de la fórmula para determinar el estímulo fiscal del IEPS a combustibles acorde a la [alta inflación que atraviesa el país](#).



[Tras pagarle al SAT, Grupo Elektra cae en utilidades](#)

La empresa del polémico Ricardo Salinas Pliego (Grupo Elektra) reportó una pérdida neta de dos mil 384 millones de pesos durante el tercer trimestre de 2022, según informó la compañía a la Bolsa Mexicana de Valores ([BMV](#))



[Acusa AMLO a Corte de buscar proteger a factureros](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de buscar proteger a factureros con el nuevo proyecto sobre prisión preventiva oficiosa.

elContribuyente

[Cómo conservar la contabilidad en la nube](#)

En materia fiscal no existe una restricción para conservar documentación en la nube, o en algún otro medio de almacenamiento, señala el contador Alejandro Bolaños Pérez.

FISCALIA

[¿Debe el IVA incluirse en el precio de productos y servicios?](#)

Recientemente se difundió en prensa y redes sociales [el caso de ciertos restaurantes en la Ciudad de México que estaban cobrando el Impuesto al Valor Agregado \(IVA\) de manera adicional al precio estipulado en el menú](#), lo cual generó considerables y justificadas inconformidades entre los comensales, así como cuestionamientos sobre la legalidad de esta práctica.

FISCALIA

[Venta de inmueble en parcialidades ¿Expedición de CFDI de Pago?](#)

Una de las obligaciones del esquema de comprobantes fiscales digitales por Internet (CFDI) previsto en el Artículo 29-A del Código Fiscal de la Federación (CFF), es que “cuando la contraprestación no se pague en una sola exhibición se emitirá un comprobante fiscal digital por Internet por el valor total de la operación en el momento en que ésta se realice y se expedirá un comprobante fiscal digital por Internet por cada uno de los pagos que se reciban posteriormente”.

FISCALIA

[El Impuesto sobre Nóminas en Nuevo León](#)

Como es el caso de todos los estados del país, Nuevo León (NL) también tiene un Impuesto Sobre Nóminas (ISN), el cual aplica a todas las personas físicas o morales que paguen nóminas o asimilables a salarios a personas físicas que presten servicios personales subordinados en el Estado de Nuevo León.

FISCALIA

[Plataformas digitales: ¿Cómo deducir las facturas de extranjeros?](#)

Parte de las obligaciones de las empresas extranjeras que proveen servicios de plataformas digitales es emitir comprobantes fiscales a sus usuarios; sin embargo, estos comprobantes no siempre cumplen el entero de los requisitos de los comprobantes fiscales que se establecen en el Código Fiscal de la Federación (CFF) en su Artículo 29 y 29-A. Pese a ello, existen facilidades que permiten dar efectos fiscales a estos documentos emitidos por extranjeros de manera que es posible acreditar el Impuesto al Valor Agregado (IVA) y deducir el gasto para fines del Impuesto sobre la Renta (ISR).

FISCALIA

[Impuestos trasladados en el Régimen de Incorporación Fiscal](#)

De los artículos 1, 1-A, penúltimo párrafo, de la Ley del IVA y artículo 1 de la Ley del IESPS, se advierte que respecto al IVA, este debe retenerse al momento en que se pague el precio o la contraprestación y sobre el monto de lo efectivamente pagado; y que lo retenido, deberá enterarse ante la autoridad mediante declaración, ya sea conjuntamente con el pago de dicho impuesto causado correspondiente al mes en el cual se efectúe la retención o, en su defecto, a más tardar el día diecisiete del mes siguiente a aquel en el que esta se hubiese realizado.



[¿Por qué los repartidores y conductores de apps no tienen seguro social?](#)

Una de las principales demandas y luchas de los socios repartidores y conductores de plataformas como Uber, Didi, Rappi y Beat es la falta de seguridad social a la hora de desempeñar su trabajo, pese a todos los riesgos que puede implicar.



[Llegan a 701 mil las regularizaciones de 'autos chocolate'; recaudan 1,754 mdp](#)

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), informó que del 19 de marzo al 26 de octubre, alrededor de 701 mil 804 autos de procedencia extranjera han sido regularizados en 13 entidades del país.

EL CEO

[Balanza comercial cierra con déficit; exportaciones alcanzan récord en septiembre](#)

La dilución de las interrupciones en las cadenas de suministro, los elevados precios del petróleo, la recuperación del sector automotriz y un menor dinamismo económico en Estados Unidos provocaron que las [exportaciones](#) mexicanas alcanzaran máximos históricos en septiembre pasado.

elContribuyente

[Ex jefa del SAT hace “limpia” en la Secretaría de Economía](#)

La ex titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT) y ahora secretaria de Economía, [Raquel Buenrostro](#), pidió la renuncia de cuatro directores generales y de un jefe de unidad, informó El Financiero.

elContribuyente

[El SAT “golpea” a las utilidades de Tv Azteca](#)

Según un informe financiero, [la televisora mexicana, TV Azteca](#) registró una caída anual de 96% en su utilidad neta del tercer trimestre, afectada en gran medida por mayores impuestos a la renta.

NOTI PRESS

<https://notipress.mx/negocios/sean-mclaughlin-presidente-director-prudential-seguros-mexico-12760>

Sean McLaughlin, nuevo presidente y director ejecutivo de Prudential Seguros México

Sean McLaughlin, quien tiene una licenciatura en **Harvard College** y una maestría de **Harvard Business School**, desempeñará el cargo a partir del mes de octubre de 2022. McLaughlin es parte de Prudential desde 2009 y recientemente tenía el cargo de vicepresidente senior de Estrategia de retiro y pensiones de mercados emergentes.

EXCELSIOR

[IMSS garantiza derecho a seguros y pensión a parejas del mismo sexo que vivan en concubinato](#)

Las parejas del mismo sexo que vivan en una relación de concubinato ya tienen acceso al seguro de enfermedades y maternidad, así como a la pensión por viudez que otorga el [Instituto Mexicano del Seguro Social](#) (IMSS), informó su director general Zoé Robledo.



[Pensiones, presupuesto se sostiene con 'alfileres'](#)

A partir de enero de 2023 los beneficiarios del programa Pensión para el Bienestar de los Adultos Mayores recibirán 25 por ciento más que en este año en el monto mensual que se les entrega, pero no hay claridad con qué recursos se va a financiar este aumento a las pensiones y si será sostenible para las finanzas públicas a mediano plazo.



[México tendrá 1.29 billones de pesos de ingresos vía deuda en 2023](#)

El Congreso de la Unión autorizó un endeudamiento (Requerimientos Financieros del Sector Público, RFSP) neto para el sector público de 1.29 billones de pesos para 2023, monto que significa 23.4% o 294,000 millones de pesos por arriba de lo aprobado para el año en curso.



[CAF México admite falta de crédito para ramal del Tren Suburbano al AIFA](#)

Aunque las autoridades federales han puesto fecha para la operación del ramal del Tren Suburbano que correrá de Buenavista al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) para diciembre del próximo año, lo cierto es que el mayor monto del crédito para poder edificar esta obra aún no ha sido liberado por la banca de desarrollo.

EL CEO

[Tren México-Toluca iniciará pruebas hasta 2024; va avance de 90%: SICT](#)

Si los planes siguen el ritmo previsto, la obra iniciada durante la administración de Enrique Peña Nieto concluiría luego de 10 años de haber arrancado, y absorbiendo recursos por más de 90,000 millones de pesos. Hasta el momento, la obra cuenta con un avance de 90% considerando la estructura del tren, centro de control, los talleres, cocheras y trenes, lo que ha implicado una inversión de 75,000 millones de pesos.

EL UNIVERSAL

[Cofece iniciará investigación contra tiendas y bancos que ofrecen tarjetas de crédito a meses sin intereses](#)

Como una investigación de oficio, la Autoridad Investigadora de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) iniciará un análisis del mercado de servicios relacionados con las transacciones efectuadas con tarjetas de crédito en la modalidad de pagos diferidos a meses sin intereses.



[Población ocupada pierde 120 mil empleos en septiembre](#)

El número de personas ocupadas en México registró una caída de 120 mil 167 [empleos](#) en septiembre del 2022, luego de tres meses consecutivos con incrementos, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).



[Exportaciones totales y automotrices de México apuntan nuevo récord en septiembre](#)

Las exportaciones de mercancías mexicanas avanzaron en septiembre y apuntaron un nuevo récord, impulsado principalmente por el [sector automotriz](#), de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).



[Bancos mantienen o flexibilizan políticas de crédito en momentos complicados: CNBV](#)

Nueve de cada diez [bancos](#) que operan en México mantuvieron o flexibilizaron sus políticas para facilitar el otorgamiento de crédito durante 2021, pese a un panorama económico internacional incierto, dio a conocer la [Comisión Nacional Bancaria y de Valores](#) (CNBV).



[Gran Premio de México renueva contrato con F1 hasta el 2025](#)

Las emociones del Gran Premio de la Ciudad de México seguirán por unos años más. La organización de la carrera anunció que la Fórmula 1 renovó el contrato y estará en la capital del país por tres años más, por lo que uno de los eventos más importantes del año [continuará en el calendario](#) del Gran Circo hasta 2025.

[F1 y Día de Muertos dejarán derrama económica de más de 22 mil millones de pesos](#)

El gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), informó que las festividades de Día de Muertos y del Gran Premio de la Ciudad de México de la [Fórmula 1](#), dejarán ganancias a la CDMX por 22 mil 63 millones 879 mil pesos entre el 28 de octubre y el 2 de noviembre, de tal manera que será una de la semanas más productivas para la capital mexicana.



[Elon Musk confirma compra de Twitter](#)

El magnate Elon Musk confirmó esta mañana la compra de la red social de Twitter y explicó las razones por las cuales lo hizo.



[Desciende tasa de desempleo durante septiembre](#)

La tasa de desocupación del noveno mes del año, se ubica como la tercera más baja desde que se tiene registro (enero 2005), tan sólo antecedida por diciembre de 2019 cuando se registró un nivel de 3.12% de desempleo, y por abril de 2022 con una variación de 3.08%.

El Sol de México

[Sector bancario, sin metodologías ambientales, sociales y de gobernanza: SHCP](#)

En 2021, la mayoría de los bancos que operan en el país no contó con metodologías para la evaluación y gestión de riesgos ambientales, sociales y de gobernanza (ASG), reveló la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

[Peso mexicano, entre las 16 divisas más comercializadas: BdeM y BIS](#)

Ciudad de México. El peso se mantiene en la posición 16 de las divisas que más se mueven en los mercados internacionales, con una operación promedio diaria que equivale a 114 mil millones de dólares. En menos de una década el renminbi chino primero desbancó y luego superó a la moneda mexicana de la posición que esta última tenía en los intercambios monetarios globales, exhiben estadísticas del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por su sigla en inglés).

[Más de 90 países tendrán una inflación superior al 5%](#)

La tasa de inflación podría promediar en un 8.8 por ciento a nivel global durante 2022, ello de acuerdo con el Fondo Monetario Internacional (FMI). Con lo anterior, las economías emergentes y en desarrollo de varios países serán golpeadas por el aumento generalizado de precios. Pues, se espera que registren un 9.9% de inflación. Igualmente, en las economías más avanzadas, este porcentaje se situaría en un 7.2%, cifra mayor a la registrada en los tres años anteriores a la pandemia, cuando no sobrepasaba el 2%.

[Continuará incremento en precios de alimentos: OCDE](#)

El director del Centro de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) para América Latina, Mario López Roldán, advirtió que los precios de alimentos podrían [continuar con incrementos](#).

[México y Estados Unidos concluyen sexta queja laboral de manera exitosa](#)

La representante comercial de Estados Unidos, Katherine Tai, consideró que la resolución es una victoria histórica para los trabajadores de una instalación de la empresa Saint Gobain en Cuautla, que ahora estarán representados por el sindicato de su elección mientras negocian mejores condiciones de trabajo.

[Ocupados caen en 120 mil en septiembre; también bajan los desocupados en 126 mil](#)

En septiembre de 2022, la población ocupada en México disminuyó en 120 mil 167 personas respecto a agosto luego de tres meses al alza, pero también bajó la [población desocupada](#) en 126 mil 023, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).



[Deer Park ha elevado el procesamiento de crudo: Sener](#)

Ciudad de México. México ha aumentado la oferta nacional de gasolinas y diésel con la rehabilitación de las seis refinerías de Petróleos Mexicanos (Pemex), así como con la adquisición de la refinería Deer Park, la cual han incrementado el procesamiento de crudo nacional en 340 mil barriles diarios, señaló la Secretaría de Energía (Sener).



[Musk dice comprar Twitter para permitir debates "saludables" en internet](#)

Nueva York. Elon Musk dijo este jueves en Twitter que estaba comprando la red social porque es "importante para el futuro de la civilización tener una plaza pública en línea donde una gran variedad de opiniones puedan debatirse de manera saludable, sin recurrir a la violencia".



[Tras pandemia, solo 16% de los bancos flexibilizaron sus créditos](#)

Ciudad de México. En pleno proceso de recuperación de la economía mexicana tras el cierre de los primeros meses de la pandemia de coronavirus, 12 por ciento de los bancos en México volvieron más estrictas sus políticas para otorgar el crédito y 72 por ciento no hizo cambios en ellas, reportó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.



[Pago de salario y prestaciones en Bitcoin, ¿posible?](#)

Al no ser considerada como moneda de curso legal, no se puede emplear como contraprestación de las labores recibidas.



[Cifras de desempleo, ¿engañosas?](#)

Aparentemente en septiembre de 2022 y a pesar de la desaceleración económica, las cifras de desempleo descendieron desde 3.53% hasta 3.34%, abajo del 3.50% estimado. No obstante, estas no significaron un aumento en los empleos, sino una pérdida de 246,000 personas disponibles para trabajar -Población Económicamente Activa-, señaló un informe de Monex.



[F1 regresa a la CDMX con derrama económica de más de 15 mmdp](#)

De acuerdo con la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), la F1 dejará una derrama económica de 15,536 millones 705 mil pesos, que al sumarse con las ediciones anteriores, la cifra superará los 70 mil millones de pesos y será primordial para continuar con la reactivación económica sostenida de la ciudad capitalina.



[Volkswagen invertirá 763 mdd para producir vehículos eléctricos en Puebla](#)

Volkswagen invertirá 763.5 millones de dólares en la modernización de la planta de Puebla para arrancar la producción de un nuevo SUV mediano de gasolina a finales de 2024 y de vehículos eléctricos a partir de 2025.



[México registra 57.5 millones de personas con empleo en septiembre](#)

La Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) nueva edición, reveló que en septiembre la población ocupada en México fue de 57.5 millones de personas, de las 59.5 millones que conforman la población económicamente activa (PEA), con una tasa de desocupación de 3.3%.



[La presión inflacionaria sobrepasa a Cemex y le pega a sus ganancias](#)

Las ganancias de Cemex se han visto perjudicadas por el crecimiento de las tasas inflacionarias. Durante el tercer trimestre del año, la empresa fue impactada por las tasas elevadas y las complicaciones en las cadenas de suministro, lo que ha “retrasado nuestra capacidad de recuperar los márgenes”, declaró Fernando González Olivieri, director general de Cemex.



[WhatsApp y Netflix, ¿deberían ser reguladas como empresas de telecomunicaciones?](#)

La tecnología avanza a pasos agigantados y, con ello, las empresas tecnológicas empiezan a desdibujar las fronteras de servicios que ofrecen las llamadas big tech como Netflix, Whatsapp y Spotify, respecto a las compañías de telecomunicaciones como Telcel, AT&T, Dish, Megacable, entre otras.



[México anota déficit comercial de 895 mdd en septiembre](#)

En septiembre las exportaciones de mercancías de México sumó 53,338 millones de dólares (mdd) y las importaciones 53,233 mdd, lo que arrojó un déficit comercial de 895 mdd, de acuerdo con información oportuna de la balanza comercial que reportó el Inegi.



[El peso es la tercera divisa más operada entre los países emergentes: Banxico](#)

“El peso se ubicó como la decimosexta moneda de mayor operación en el mundo, ubicándose como la tercera divisa más operada dentro del conjunto de países emergentes, detrás del renminbi chino y de la rupia india”, según el banco central.



[Sempra desarrollará parque eólico en Baja California; firma contrato de compraventa](#)

Sempra Infraestructura anunció el desarrollo de un parque eólico en Baja California con una capacidad de 300 Megavatios “Cimarrón”, así como la firma de un contrato de compraventa de energía a 20 años con Silicon Valley Power.

[Tasa de desempleo en México baja a 3.3% en septiembre](#)

La tasa de desempleo en México descendió en septiembre pasado a 3.3% de la población económicamente activa (PEA), un dato inferior al 4.1% del mismo mes de 2021, informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

EL CEO

[Ganancias de Viva Aerobus 'se desploman' 83% en 3T22; impacta inflación y precios de turbosina](#)

De junio a septiembre, la utilidad neta de la aerolínea de bajo costo descendió 83.2% a 149 millones de pesos en comparación anual, mientras que el flujo operativo (EBITDA) resultó en 1,871 millones de pesos, 29.6% menos que en 2021, de acuerdo con su reporte de resultados.



[Grupo Elektra, de Ricardo Salinas Pliego, pierde 2,384 mdp en el tercer trimestre](#)

El monto millonario que Salinas Pliego tuvo que pagar al SAT se reflejó en la evidente pérdida de ganancias que se reportó en su informe trimestral.



[Coparmex prevé derrama económica de 15 mil mdp por Gran Premio de Fórmula 1 en la CDMX](#)

De acuerdo con el organismo, a esa cifra se le deben sumar los poco más de 55 mil millones de pesos que ya han dejado las ediciones anteriores de este evento internacional desde su retorno a México en 2015.



[La mayoría de los empresarios ve recesión: encuesta](#)

Los resultados del sondeo arrojaron que hay un “sentimiento mayoritariamente negativo en las empresas mexicanas, acerca de la probable llegada de una recesión económica”.

EL UNIVERSAL

[John Kerry confirma que estará en México el viernes y sábado para reunión con AMLO](#)

El Enviado Presidencial Especial para el Clima, John Kerry, viajará a Hermosillo, Sonora (México) los días 28 y 29 de octubre, informó hoy el Departamento de Estado.

EL UNIVERSAL

[Guardia Nacional abate a cuatro presuntos delincuentes en carretera de SLP](#)

Cuatro presuntos delincuentes fueron abatidos por agentes de la Guardia Nacional en el eje carretero Rayón-Cárdenas en San Luis Potosí.



[“No estoy de acuerdo”, dice AMLO sobre nuevo proyecto de prisión preventiva en SCJN](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo en desacuerdo del segundo intento para [poder eliminar la prisión preventiva oficiosa](#) del ministro Luis María Aguilar Morales, en el que se plantea hacer una “interpretación conforme en sentido amplio” de la Constitución federal y anteponer el principio pro persona y de presunción de inocencia.



[Alejandro Encinas: la investigación de Ayotzinapa no está en riesgo, pese a falta de verificación](#)

Ni el informe de la [Comisión de la Verdad y Acceso a la Justicia en el caso Ayotzinapa](#), ni la investigación sobre la desaparición de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural Isidro Burgos de Ayotzinapa están en riesgo por la falta de verificación en algunas evidencias, así lo dio a conocer [Alejandro Encinas Rodríguez](#), subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación (Segob). durante la conferencia matutina de presidente Andrés Manuel López Obrador de este jueves.

CRÓNICA

[63 periodistas asesinados en lo que va de la presidencia de AMLO](#)

El Gobierno mexicano reportó este jueves un total de 260 periodistas asesinados en los últimos tres sexenios, con 63 de ellos en lo que va de la presidencia de Andrés Manuel López Obrador, que comenzó el primero de diciembre de 2018.



[Encinas sostiene que mensajes de Whatsapp en caso Ayotzinapa coinciden con otras fuentes](#)

El subsecretario Alejandro Encinas aseguró hoy que las capturas de WhatsApp que presumen una vinculación del Ejército con la desaparición de los estudiantes de Ayotzinapa coinciden con otras fuentes de información.

El Sol de México

[AMLO acusa a la anterior Fiscalía de “dinamitar” la investigación de Ayotzinapa](#)

El presidente Andrés Manuel López afirmó que al interior de la Fiscalía General de la República (FGR) se quiso echar abajo la investigación que realizó su administración sobre la desaparición de los 43 estudiantes normalistas de [Ayotzinapa](#), ocurrido el 25 de septiembre de 2014, en Iguala, Guerrero.



[Confirma AMLO reunión con Kerry para abordar cuestión energética](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó la reunión en Hermosillo que sostendrá con el enviado especial para el cambio climático del gobierno de Estados Unidos, John Kerry, aun cuando ratificó que efectivamente regresará desde Londres a Arizona y de ahí se trasladará a Sonora.



[AMLO dice que no hay fundamento de infiltración de China y Rusia](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no hay fundamento en las declaraciones que advierte una posible infiltración de China y Rusia en México, de acuerdo con declaraciones de un experto estadounidense en ciberseguridad.

[Defiende AMLO desempeño de Encinas en caso Ayotzinapa](#)

Al salir al paso a las revelaciones del New York Times sobre el caso Ayotzinapa (“porque el caso es importante porque hay espionaje”), el presidente Andrés Manuel López Obrador defendió el desempeño de Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos de la secretaría de Gobernación: “Le tenemos toda la confianza a este señor, no es que lo van a desgastar o a debilitar. Él nos representa. No está solo. Puede venir otro reportaje del Wall Street, Financial Times o Washington Post”.

REFORMA

[Quisieron dinamitar en Fiscalía caso Iguala, acusa AMLO](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que dentro de la Fiscalía Especializada del caso Ayotzinapa, que depende de la Fiscalía General de la República, quisieron dinamitar la investigación del Caso Iguala.

La Razón

[Legisladores insisten en tener reunión de trabajo con el titular de la Sedena](#)

Diputados federales de la Comisión de la Defensa Nacional, insistirán en concretar una reunión de trabajo con el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), [Luis Cresencio Sandoval](#), para abordar los temas del presupuesto de egresos del próximo año, así como hackeo que sufrió su sistema informático.

EXCELSIOR

[Con ayuda de la SSPC, López Obrador limpia al ISSSTE de ‘mafias’](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que la Secretaría de Seguridad Pública y Ciudadana (SSPC) apoya en las labores para [“limpiar” y rescatar al ISSSTE](#) de las “mafias”.

EXCELSIOR

[Asesinatos de Aristóteles Sandoval y Salvador Llamas fueron similares: SSPC](#)

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) reveló que el modus operandi mediante el cual se privó de la vida al [consejero nacional de Morena, Salvador Llamas Urbina](#), comparte similitudes con la ejecución perpetrada en agravio del ex gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, sucedida a finales del 2020.

REFORMA

[Matan a defensor ambiental en Oaxaca](#)

Filogonio Martínez Merino, defensor del Río Verde en la costa de Oaxaca, fue asesinado en la comunidad Piedra Blanca, en el Municipio de Santiago Jamiltepec.

La Jornada

[México, el tercer país con más solicitudes de refugio: Encinas](#)

México se ha convertido ya en el tercer país con más solicitudes de refugio en el mundo pues desde 2013 a la fecha, la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados ha recibido 387 mil 541 solicitudes para obtener esa condición informó el subsecretario de Derechos Humanos de la secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas. De esas peticiones, el país ha reconocido 92 mil 319 personas para otorgarles la calidad de refugiados de los cuales 79 mil 377 han sido en este sexenio.

DIARIO ContraRéplica

[García Harfuch resalta detención de 118 objetivos prioritarios en la CDMX](#)

Durante su [comparecencia ante el Congreso de la Ciudad de México](#), el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, destacó que, desde 2019, se ha transitado de una estrategia de seguridad pública "tradicional" a un modelo "proactivo" y más cercano a la gente, lo cual se ha reflejado en la captura de 118 objetivos prioritarios para la [seguridad capitalina](#).

La Razón

[Cancelación de horario de verano demanda ampliar sistema de transmisión de energía eléctrica nacional: IP](#)

A tres días de la eliminación el [horario de verano](#) y luego de 26 años de implementado, el Consejo Empresarial Mexicano (CEM) lamentó que de forma arbitraria y sin consultar la opinión de los expertos técnicos del Centro Nacional de Control de Energía (CENACE), el Legislativo eliminara el horario de verano "sin fundamento alguno más que el de la ideología".

[Multas por el incumplimiento de la NOM-035](#)

El 23 de octubre de 2019 entró en vigor la Norma Oficial Mexicana codificada como NOM-035-STPS-2018, que busca mitigar los factores de riesgo psicosocial en el centro laboral. El 23 de octubre de 2020 entró en vigor la segunda etapa de la normatividad.



[Cuándo el poder judicial conoce de litigios administrativos](#)

La justicia administrativa conferida al Poder Judicial de la Federación se ejerce en términos generales por los medios extraordinarios de defensa y en ejercicio de control constitucional; no obstante, el artículo 57, fracción I de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, contempla la concurrencia de dicha justicia entre los jueces de distrito y el Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA).



[¿Una misma ley de protección de datos en Latinoamérica?](#)

Las políticas de protección de datos personales son susceptibles de ser homologadas regionalmente en América, en beneficio de la población, destacó la Comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), Josefina Román Vergara.

elContribuyente

[Ex jefa del SAT hace "limpia" en la Secretaría de Economía](#)

La ex titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT) y ahora secretaria de Economía, [Raquel Buenrostro](#), pidió la renuncia de cuatro directores generales y de un jefe de unidad, informó El Financiero.



[Alejandro Rojas exhibe propiedades de Layda Sansores y la llama "Reina del Cash"](#)

Alejandro Rojas Díaz Durán, senador suplente de Ricardo Monreal, respondió este miércoles a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, a quien señaló de ser "La Reina del Cash" y de no tener ninguna "supremacía moral" para atacar a Monreal con el objetivo de sacarlo de la contienda electoral a la presidencia de México en 2024.



[Morena va por otro recorte al INE con el principio de la “austeridad” electoral](#)

Morena analiza incorporar en la Constitución el principio de “austeridad” como uno de los ejes rectores de la materia electoral, y con eso se dará mayor respaldo legal a los ajustes presupuestales futuros y también a la reducción en el número de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).



[El INE continuará investigación del caso Pío López Obrador por "aportaciones"](#)

La decisión de la Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales (FEDE) de no ejercer acción penal contra Pío López Obrador, por los videos en los que aparece recibiendo dinero de David León Romero, no implica el cierre del caso por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), aseguró la consejera Adriana Favela.



[Me quieren eliminar a la mala en Morena: Ricardo Monreal](#)

Tras las filtraciones que hizo la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, de conversaciones entre Alejandro Moreno, dirigente del PRI, y el senador Ricardo Monreal, este último señaló que lo buscan eliminar “a la mala” de Morena con estrategias “burdas”.



[Gobierno aplica Ley de Amnistía a 165 personas; 3,194, por preliberación](#)

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), informó que del 1 de julio al 26 de octubre de 2022, 165 personas han aplicado para obtener su libertad bajo los parámetros de la Ley de Amnistía, donde las personas con alguna enfermedad crónica o discapacidad, ha sido el grupo más beneficiado.



[Marko Cortés: Discusión sobre reforma electoral pondrá a prueba a oposición](#)

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que los partidos de oposición deben comprometerse de manera pública e institucional a que no aprobarán la reforma electoral que impulsa Morena.



[Ricardo Monreal: 'Mi denuncia va a ir para adelante'](#)

En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, habló sobre la denuncia que presentará contra Layda Sansores, gobernadora de Campeche.



[Pese a dudas sobre el PRI, PRD llama a conformar alianza electoral en Edomex](#)

A pesar de tener dudas sobre el comportamiento del PRI por su cercanía con el gobierno de la Cuarta Transformación, la dirigencia nacional del PRD considera que es necesario ir en alianza con el tricolor para las elecciones de gobernador en el Estado de México y evitar que Morena siga conquistando terrenos.



[PRI no apoyará Reforma Electoral; PRD sostiene que es la última llamada](#)

Ante las acusaciones de que podría respaldar la propuesta de [Morena](#) y sus partidos aliados en materia electoral, Moreno Cárdenas sostuvo que se trata de instituciones sólidas y confiables, que han costado años construir.



[Voto domiciliado para personas con alguna discapacidad, quiere Morena](#)

La bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, va por el voto de las personas con algún tipo de discapacidad temporal o permanente, cuya condición no les permita salir de sus hogares o lugares de residencia, para votar.



[El Estado de Derecho en México retrocede por cuarta vez](#)

México retrocedió una vez más en su calificación de gobernabilidad y el mismo Estado de Derecho. Uno de los factores fue la pérdida de incidencia de la sociedad civil y [la prensa como contrapeso del poder gubernamental](#).



[Acusa Encinas espionaje y filtraciones para desacreditar Caso Ayotzinapa](#)

Las investigaciones sobre la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa han enfrentado desde filtraciones hasta espionaje con la intención de desacreditarlas, aseguró el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas.



['Un porcentaje muy importante' de pruebas en informe Ayotzinapa no son válidas: Encinas a NYT](#)

El subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas Rodríguez, aseguró que un porcentaje “muy importante” de las pruebas que se presentaron en el informe de la Comisión de la Verdad sobre la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa carece de validez.



[Confirma Estados Unidos que John Kerry visitará Sonora los días 28 y 29 de octubre](#)

El enviado presidencial especial de EE.UU. para el clima, John Kerry, estará en México este viernes 28 y sábado 29 de octubre, confirmó el Departamento de Estado.

CRÓNICA

[Rusia realiza simulacro de lanzamiento nuclear masivo supervisado por Putin](#)

Rusia efectuó hoy las maniobras de sus fuerzas nucleares estratégicas "Grom" (Trueno), que son presididas por videoconferencia por el presidente ruso, Vladímir Putin.



[Se agudiza el calentamiento global, advierte la ONU](#)

La concentración de metano, un potente gas de efecto invernadero, aumentó hasta llegar a niveles récord en la atmósfera el año pasado, al igual que el CO2 y el óxido de nitrógeno, reveló la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

REFORMA

[Amenaza Rusia con destruir satélites de Occidente](#)

Un funcionario de alto rango del Gobierno ruso planteó la posibilidad de que Moscú derribe los satélites comerciales occidentales que se usan para ayudar al esfuerzo bélico de Ucrania, mientras Rusia sigue adelante con su campaña de bombardeos contra la infraestructura local.



[EU retoma el crecimiento económico en el tercer trimestre](#)

La economía de Estados Unidos retomó el crecimiento en el tercer trimestre de 2022 tras contraerse los dos trimestres previos, y da un respiro al presidente Joe Biden antes de las elecciones legislativas de mitad de mandato, aunque una recesión podría ser solo cuestión de tiempo.



[Las elecciones de medio término llegan en un mal momento para Joe Biden](#)

A dos semanas de las elecciones de mitad de mandato en Estados Unidos, cruciales para los dos años que restan de la administración de Joe Biden, los republicanos parecen bien situados para arrebatarle al presidente demócrata su mayoría en el Congreso.

[El gobierno de Argentina quiere controlar toda la cadena de producción del litio](#)

Con 19 millones de toneladas, Argentina es después de Bolivia el país con mayores recursos de litio, y ahora, en pleno auge del "oro blanco", quiere controlar toda la cadena de producción: desde la extracción en los salares hasta la fabricación de autos eléctricos.

Forbes^{MÉXICO}

[Empresa suiza Barry Callebaut redefine la fabricación de chocolate](#)

En una iniciativa con la que espera redefinir la forma de hacer chocolate, la empresa suiza Barry Callebaut lanzó el jueves una nueva barra, fruto de más de 20 años de investigación sobre los granos de cacao.

Forbes^{MÉXICO}

[Google apelará multa antimonopolio ante el máximo tribunal europeo](#)

Google, filial de Alphabet, apelará su multa récord de 4,100 millones de euros (4,100 millones de dólares) en materia de antimonopolio de la Unión Europea ante el máximo tribunal europeo después de que una corte inferior desestimó su recurso el mes pasado, dijo el jueves el gigante tecnológico.

Forbes^{MÉXICO}

[Gravar los beneficios de los combustibles fósiles pone en peligro la inversión: Repsol](#)

El impuesto temporal de la Unión Europea sobre los beneficios cosechados por las empresas de combustibles fósiles "crea una semilla de duda" en la capacidad de las empresas para invertir en el sector, dijo el jueves el consejero delegado de Repsol, Josu Jon Imaz.

Forbes^{MÉXICO}

[Los 'clarividentes' de la Fed ven señales de un descenso en la inflación](#)

¿Está la economía estadounidense atascada con una inflación tan alta que hará falta una recesión para sacarla adelante? ¿O los precios están a punto de desplomarse y dejar a la Reserva Federal con una carga de estrés financiera, crecimiento ralentizado y tasas de interés más elevadas de lo necesario?

[Rusia perderá un billón de dólares en hidrocarburos de aquí a 2030: AIE](#)

Rusia va a ver reducidas en un billón de dólares sus ventas de hidrocarburos de aquí a 2030 por la pérdida del mercado europeo como consecuencia de la invasión de Ucrania, y dejará de ser el principal exportador mundial de gas y petróleo, según la Agencia Internacional de la Energía (AIE).

[China está lista para trabajar con EU para tener buenas relaciones: Xi Jinping](#)

China está “lista para trabajar con EU” para encontrar “una forma de mantener buenas relaciones” basadas en “la coexistencia pacífica, el respeto mutuo y la cooperación”, declaró el presidente chino, Xi Jinping, citado por la prensa local.

Bloomberg

[El auge de riqueza termina para la clase media de Estados Unidos](#)

La clase media estadounidense enfrenta el mayor golpe a su riqueza en una generación antes de las elecciones de mitad de período, aunque también ingresa a la votación más rica que nunca gracias a una década de dinero barato y el auge de la riqueza que alimentó.

Bloomberg

[La economía de EE. UU. muestra que lo peor está por venir, con el enfriamiento apenas comenzando](#)

El reciente repunte de la economía estadounidense parece un punto culminante para la expansión. Si bien los datos del gobierno del jueves revelaron que el producto interno bruto de EE. UU. aumentó un 2,6% a una tasa anualizada en el tercer trimestre, esa ganancia simplemente compensó la contracción de la economía durante la primera mitad del año.

Bloomberg

[Meta se desploma un 25% cuando la súplica de Zuckerberg por 'paciencia' se desploma](#)

[Meta Platforms Inc.](#) se desplomó hasta un 25% el jueves por la mañana después de que el presidente ejecutivo, Mark Zuckerberg, pidiera paciencia a los inversores con las crecientes inversiones del gigante de las redes sociales en apuestas no probadas en un momento ya de por sí desafiante para las empresas de publicidad digital.

Bloomberg

[Comienza la cuenta regresiva de Musk-Twitter para cerrar un acuerdo de \\$ 44 mil millones](#)

Después de meses de "lo harán o no", Elon Musk se enfrenta a una fecha límite ordenada por un tribunal para cumplir su promesa de comprar [Twitter Inc.](#) por 44.000 millones de dólares.

Bloomberg

[La saga fiscal de 15 años de Caterpillar termina con un acuerdo del IRS de \\$740 millones](#)

[Caterpillar Inc.](#) , uno de los productores de maquinaria más grandes del mundo, llegó a un acuerdo con las autoridades fiscales de EE. UU. para poner fin a una disputa que se remonta a 2007.



[Vladimir Putin descarta un posible ataque nuclear contra Ucrania y Occidente](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, descartó un posible ataque nuclear preventivo contra [Ucrania](#) u Occidente, en respuesta a los presuntos planes del Kremlin de utilizar armas de destrucción masiva en el marco de la actual campaña militar en el país vecino.



[Fiscalía de Nueva York presenta nuevas evidencias para respaldar acusación de tráfico de drogas contra Genaro García Luna](#)

La Fiscalía de Distrito de Nueva York presentó ante una Corte Federal de Estados Unidos un documento para informar que se van a anexar más pruebas contra el ex secretario de Seguridad Pública federal en el sexenio del ex presidente Calderón, acusado de presuntos nexos con el Cártel de Sinaloa



[Sunak no asistirá a la COP27, la conferencia climática clave](#)

Downing Street negó que esto representara una degradación del cambio climático como una prioridad para el nuevo primer ministro.



[Activista climático pega su cabeza a 'La joven de la perla' de Johannes Vermeer](#)

Tres activistas climáticos del grupo Just Stop Oil fueron detenidos por la policía este jueves en Países Bajos, luego de que uno de ellos pegó su cabeza al famoso cuadro 'La joven de la perla' de Johannes Vermeer.

EL CEO

[¿Adiós a la recesión?, PIB de Estados Unidos repunta 2.6% en el 3T22](#)

De acuerdo con la primera estimación de la Oficina de Análisis Económico del Departamento de Comercio de la Unión Americana, el Producto Interno Bruto (PIB) del país vecino del norte registró un crecimiento de 2.6% a tasa anualizada, con ajuste estacionario, en el periodo julio-septiembre del año en curso.

EL CEO

[Energías renovables se imponen a combustibles fósiles; inversión aumentará 50% para 2030](#)

La inversión más alta en [energías limpias](#) como la eólica y la solar han provocado que la demanda de todos los combustibles fósiles alcance su punto máximo o se estabilice, reveló la Agencia Internacional de Energía (AIE).

[Putin culpa a Occidente de practicar un "juego peligroso, sangriento y sucio" y advierte por el futuro: "Tenemos dos caminos"](#)

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, culpó este jueves a los países de Occidente de practicar un "juego peligroso, sangriento y sucio" en todo el mundo, y advirtió que los acontecimientos globales siguen desarrollándose en una "dirección negativa".

EL UNIVERSAL

["El New York Post ha sido pirateado": tabloide denuncia hackeo, tras publicar tuits que pedían asesinar a Biden](#)

[Nueva York](#).- El tabloide New York Post afirmó este jueves que fue "pirateado" por uno de sus empleados que publicó tuits que pedían el asesinato de figuras políticas, incluido el presidente estadounidense [Joe Biden](#).

REFORMA



REFORMA



MILENIO



MILENIO



MILENIO









El juego de la silla

